

## **Una trayectoria al frente de la lectura infantil**

El nombre de Concha Chaos está ligado al mundo de la lectura infantil. La bibliotecaria estaba ayer ilocalizable, dicen que llevada por su timidez, pero su currículum es extenso tras 45 años al frente de la Biblioteca Municipal Infantil. Aseguran de ella que es generosa, animadora y entusiasta, que tiene una gran capacidad para evolucionar y mantener un espíritu siempre abierto e innovador y que le caracteriza su capacidad para transmitir y motivar hacia la lectura, los libros y el conocimiento en general. Su mundo no es sólo el de las bibliotecas infantiles, sino el del teatro, la radio o el asociacionismo. Fue suya la idea de crear las haurtxotekas/bebetecas, hoy imprescindibles en las casas de cultura y ha dirigido también iniciativas para el desarrollo de bibliotecas escolares.